



El distinguido Rector de la UNEV realizando la jugada de honor

Es de destacar el ferviente entusiasmo mostrado por el Señor Rector en este Festival ajedrecístico, quien participó activamente en la Conferencia y posteriormente en la Simultánea. Asimismo, decenas de estudiantes se congregaron alrededor de las mesas para estimular a los competidores.



La Simultánea

Felicitaciones a la Universidad Evangélica Nacional por realizar esta actividad ajedrecística en apoyo al Juego Ciencia dominicano.